

賀正

明けましておめでとうございます。



沖縄県商工連合会
会長 上原 義雄



沖縄県
知事 仲井眞 弘多

新年あけましておめでとうございます。皆様には平成二十二年の清々しい新年をお迎えのことと衷心よりお慶び申し上げますとともに、本会の事業推進並びに組織運営に多大なご支援ご協力を賜り感謝を申し上げます。

さて、昨年の県内景況は、家電・新車

販売や建設業の一部業界では、政策効果による持ち直しが出てきたものの、全国的な新型インフルエンザの感染拡大や長引く不況の影響で主力産業の観光の不振や個人消費の低迷、更に十一月末にはデフレ経済による低価格基調が続き、県内中小企業の経営環境は、年末時の資金繰り対策に苦慮するなど依然として厳しい状況下にありました。

会はこれらの現状を回避するため、職員の資質向上を図りつつ、全商工会及び

本会に「中小零細企業緊急金融特別相談室」を設置し「金融」「経営革新」等について会員各位に、その周知・活用の促進をはじめ、経営指導員等が積極的に支援等を行つてまいりました。

会員各位の自助努力に加え、これらの

引き続き全力を尽くすとともに、新たな施策を積極的に推進し、元気な沖縄の創造に努める決意を新たにしております。

政権交代や新型インフルエンザの発生などで揺れた平成二十一年。沖縄県におきましては、全国的な景気停滞の影響等により、厳しい状況が続く一方で、沖縄科学技術大学院大学や、沖縄県における情報産業の一大集積拠点となる沖縄IT・津梁バーカーの整備が進み、また、那覇空港新貨物ターミナルが完成し、国際物流拠点として本格始動する等、沖縄県の発展の跳躍台となる産業の基盤整備が着実に進展した年であります。

沖縄県におかれましては、気持ちも新たに、新春をお迎えのことをお喜び申し上げます。今年は私の知事としての任期の最終年に当たります。これまで三年間、公約に掲げました政策のほとんどに着手し、その実現に向けて全力で取り組んできました。また種の中には、いまたゞほのみのものもあり、任期内に開花できるよう

支援策によつて未曾有の経営危機を乗り越え、新しい年を迎えた会員の皆様も多かつたことと思いますが、引き続き一段と厳しい経営環境が想定されます。このような状況下、本会は、「ピンチをチャンス」と捉え、二万人会員達成に向けての加入促進運動、マル経資金の前年度以上の融資斡旋件数の達成、商工会地域貢献アピールプランの策定と活用の実践を誓い、まい進しているところであります。

とりわけ、金融支援については、各種制度の拡充に向け関係機関への要請活動等、タイムリーかつ、きめ細かい対応を進めた結果、マル経資金（小規模事業者経営改善資金）については、前年度の七億円から一一〇億円（四十二、九%増）

まで、商工会はこの非常事態に際し、関係機関のご支援・ご協力を賜りながら、組織を挙げて中小・小規模企業に対し、最大限の支援を行う決意です。

結びに、皆様のご多幸をご健勝を心から祈念いたしまして、年頭のご挨拶といたします。

平成二十二年 元旦

の枠の拡充を実現させるなど顕著な成果を上げることができました。

昨年の九月に政権が変わり、産業政策もまた新たな枠組みのもとで実施され、いくことと思いますが、政府におかれましては中小企業向け融資保証枠の拡大、雇用調整助成金の要件緩和等の経済対策等、今後も景気対策については実効ある推進方を期待するものであります。

本年も、商工会はこの非常事態に際し、関係機関のご支援・ご協力を賜りながら、組織を挙げて中小・小規模企業に対し、最大限の支援を行つ決意です。

結びに、皆様のご多幸をご健勝を心から祈念いたしまして、年頭のご挨拶といたします。

新年おめでとうございます。県民の皆様におかれましては、気持ちも新たに、新春をお迎えのことをお喜び申し上げます。今年は私の知事としての任期の最終年に当たります。これまで三年間、公約に掲げました政策のほとんどに着手し、その実現に向けて全力で取り組んできました。また種の中には、いまたゞほのみのものもあり、任期内に開花できるよう

最善を尽くしまいります。沖縄県の発展の礎をより強固なものにするために、文化面においても、琉球舞踊が国的重要文化財に指定されるといううれしいニュースがありました。

平成二十二年は、これまでの成果を踏まえつつ、沖縄県の発展の礎をより強固なものにするために、

の原点である危険性の除去の一環も早い実現を政府に對して強く訴えていかないと考へております。さういふに、今年は、沖縄の未来を切り開く指針となる「沖縄二十一世紀ビジョン（仮称）」を策定します。併せて残り二年となりました沖縄振興計画が終了した後の沖縄振興に必要な仕組みづくりを検討してまいります。

沖縄を国内外に発信する大きなイベントも、多

数予定しております。

三月には、沖縄で生まれた多様な音楽を世界に発信する新たな試みとして「沖縄国際アジア音楽祭 music 2010」を開催することになりました。沖縄国際映画祭を規模を拡大して開催します。

七月には、いよいよ平成二十二年度全国高等学校総合体育大会「美ら島沖縄総体2010」が開幕します。沖縄県下の高校生が、一人一役の理念の下、主体的に準備を進めております。全国の高校生が沖縄に集い、輝く夏の思い出を心に刻む大会になりますことを楽しみにしております。

東西千キロ、南北四百キロメートルの広大な海域を有する島嶼県沖縄。そこから先人が萬国津梁の精神で海外に雄飛した氣概を持ち、県民の皆様の御理解と御協力を得ながら、県勢の発展に全身盡を注ぐ決意であります。

新しい年が、皆様にとって良い年になりますよう、祈念しまして新年のごあいさつといたします。

平成二十二年一月一日